

# 多彩な舞台展示が光る 令和元年度北秋田市文化祭

令和元年度北秋田市文化祭が、10月26日から28日までの3日間、文化会館と市民ふれあいプラザを会場に行われ、多くの市民がステージ発表や作品展示などで文化芸術活動の成果を披露しました。

芸術文化功労賞・奨励賞の受賞者、左から峠のシルバー5さん、佐藤昭春さん、市長、石郷岡会長、佐々木久隆さん、松岡誠三さん、福岡力三さん



北秋田市芸術文化協会 石郷岡会長：感性を大事に、培った文化芸術の伝統を次の世代につないでいきたい。

受賞者代表あいさつ  
佐々木久隆さん



初代秋田「住みます芸人」桂三若さんの落語は軽妙でだんだんと笑いの渦に巻き込まれました。

竹村ゆうきさんの本場中国古典劇の変面。次々と顔が変わっていきました。

◆令和元年度北秋田市芸術文化表彰◆  
令和元年度北秋田市芸術文化表彰が、10月26日に文化会館で行われ、長年にわたり市の芸術文化の発展に貢献された4人の方に「芸術文化功労賞」が、また、優れた芸術作品などを創作された1人の方に「芸術文化奨励賞」が贈られました。

○芸術文化功労賞  
佐々木久隆さん（鷹巣）  
峠のシルバー5（森吉）  
松岡誠三さん（合川）  
佐藤昭春さん（阿仁）  
福岡力三さん（鷹巣）

◆受賞者代表佐々木さんが謝辞◆  
表彰式の最後には、受賞者を代表して佐々木久隆さんが「自分の故郷でこのような賞をいただけることは大変光栄なことであり感謝。北秋田市芸術文化協会は早くから、独自に様々な事業を行っている。特に旧町時代より開催している美術展は、県

内でも他に例のないもので、参加者の広がり、芸術文化のレベルも年々上がってきていると外部からも評価をいただいている自慢の美術展である。人生百年時代であり、趣味も長い考えで取り組んでいくと良いのではと思う。その上で、いつもとは違う会場で、また高いレベルで挑戦できるよう自分も含め芸術文化の振興を今後も進めていきたい」などお礼と決意の言葉を述べました。

◆津谷市長が受賞者を祝福◆  
来賓を代表して津谷市長からは「受賞された皆さまはそれぞれの分野で頑張っておられた方々。市では、たくさんの方がいるんな分野で芸術文化を活発に進めていただいている。まさに文化をつくり、この地域をつくり、平和をつくりていくのもこの芸術文化である。今後もこの尊い活動に一層の力添えをいただきますようお願い申し上げます」などと今後の活躍に期待を寄せました。

戸松くみ子  
鷹巣バレエ教室



谷内クラシック  
バレエスクール



日本舞踊千川流 鶴の会  
泉の会 貴鶴会



花柳流高貴の会



↑北の杜音楽団  
←たかのすふるさと太鼓  
DCFL 北秋田→



唱歌を歌う会



フラ ハラウ オ  
メリアロハ  
たかのす



トールペイント講座

パステル  
「和」アート  
で制作体験



てまりの会

各学校の書  
を見る、若々しい  
筆づかいが伝わります



リズムダンスサークル  
& もりよしダンス  
キッズ

